

《单词百科:miscarriage是什么意思?miscarriage怎么发音?miscarriage的解释和用法》

英语单词miscarriage是什么意思?miscarriage怎么读?miscarriage怎么发音?英语巴士为您整理了miscarriage的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



miscarriage怎么读

miscarriage的读音:[m skær d]

miscarriage的意思

1、n.流产，早产;(信件等的)误投，误送;失策，失败;

miscarriage的相关词组

1、miscarriage of justice 审判不公，误判;

miscarriage的近义词

- 1、abortion n.流产;流产的胎儿;畸形;夭折;
- 2、blunder n.愚蠢的错误;疏忽;失误;
- 3、breakdown n.崩溃, 倒塌;损坏, 故障;分解;垮, 衰竭;
- 4、debacle n.崩溃, 瓦解;(河水的)奔溢, 泛滥;[地]山崩;突然大地混乱;
- 5、insufficiency n.不充足, 不足;

miscarriage的双语例句

- 1、Some of the blame for the miscarriage of justice must be borne by the solicitors.

律师们应对误判负部分责任。

- 2、Smoking should be discouraged for both in couples with a history of infertility or recurrent miscarriage.

要劝阻有不孕不育和流产病史的夫妇吸烟。

- 3、I can imagine no greater miscarriage of justice than the execution of an innocent man.

我想象不出比处死无辜的人更加严重的误判了。

- 4、Miscarriage collect is an epitome that life of impoverished area farmer changes merely!

小月屯仅仅是贫困地区农民生活变化的一个缩影!

- 5、First trimester bleeding may signal a possible miscarriage or ectopic pregnancy.

妊娠早期出血可能是流产或宫外孕的迹象。

- 6、An infected pregnant woman may transmit the virus to a foetus, leading to miscarriage and stillbirth.

受感染孕妇可将病毒传染胎儿, 导致流产和诞下死胎。

- 7、Smoking during pregnancy increases the risk of miscarriage.

怀孕期吸烟会增加流产的危险.

8、 Stimulant, bribery and miscarriage of justice always puzzle the Olympic Spirit all the time.

兴奋剂、受贿、误判等,始终困扰着奥林匹克精神.

9、 We are talking in the hundreds and we say this is a huge miscarriage of justice.

我们多次强调说这是一次司法的错误裁决.

10、 More importantly, the mainstream market funds will be miscarriage of justice.

更重要的是,主流资金对市场也会误判.

11、 House : You were pregnant. Based on your hormone levels, you had a miscarriage.

你怀孕了,从你的激素水平看,你刚刚自然流产了.

12、 A drug prepared from natural or synthetic progesterone, to prevent miscarriage and to treat menstrual disorders.

孕酮由天然或人工黄体荷尔蒙制备的药物,用来预防流产以及治疗月经紊乱.

13、 Women who smoke are more to have a miscarriage.

女性吸烟者更容易流产.

14、 Hysteroscopy is a useful procedure to evaluate women with infertility, recurrent miscarriage, or abnormal uterine bleeding.

宫腔镜用于评估不孕症,重复性流产或功能失调性子宫出血.

15、 Spontaneous abortion at earlier stages of pregnancy is called miscarriage.

流产可自然发生,称自然流产.

16、 In my own case , it took the trauma of a miscarriage before I resorted to counselling.

我自己,在没有去心理咨询之前我一直处于流产的心灵创伤中.

17、 Less than a year later, she had a miscarriage and died.

她出嫁后不到一年, 就因小产死了.

18、Pregnant women, smoking increased the risk of miscarriage and premature delivery.

孕妇吸烟增加流产及早产危险.

以上是英语巴士为您整理的miscarriage怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于miscarriage的用法、miscarriage的释义、miscarriage的相关详情请点击：<https://enbs.cn/miscarriage>

